

Bürgerinitiative „Lannesdorf und Mehlem erleben“
www.lannesdorfundmehlemerleben.de
Email: kontakt@lannesdorfundmehlemerleben.de



An die Vertreter der Lokalpresse
An die Politischen Vertreter
soweit wir Email-Adressen ausfindig machen konnten

Bonn, den 12.09.2024

Pressemitteilung und Einladung der Bürgerinitiative „Lannesdorf und Mehlem erleben“
Einladung zur vor Ort Begehung am Montag, den 23.09.2024, 19:00h

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Stadt Bonn plant in der Antoniterstraße, Im Gries und im Floßweg die Anpflanzung von 29 Bäumen. Es wird der Eindruck erweckt, dass dadurch nur 29 Parkplätze entfallen. Tatsächlich ist davon auszugehen, dass baulich bedingt etwa 40 Parkplätze in diesem sehr dicht besiedeltem Raum entfallen werden.

In den genannten Straßen leben auf engstem Raum sehr viele Menschen, die auf ihre Fahrzeuge angewiesen sind. Viele hier lebende ältere Menschen benötigen ihre Fahrzeuge, um ihren Lebensalltag bewältigen zu können. Die Parkplatznot ist aktuell bereits sehr groß und führt regelmäßig zu Spannungen unter den Nachbarn.

In unseren Vierteln haben wir bereits einen großen Baumbestand, bestehend aus alten und sehr schönen, großen Bäumen. Hier sollen teilweise Bäume vor Bäume gepflanzt werden.

Zur Verdeutlichung der Situation bezogen auf die Unsinnigkeit und auch der Bürgerfeindlichkeit der Maßnahme laden wir Sie, die Vertreter der Lokalpresse und die Godesberger Ratsfraktionen, zu einer vor Ort Begehung am 23.09.2024 um 19:00h ein. Treffpunkt sind die Ladestationen für Elektrofahrzeuge Im Gries. So können Sie sich ein Bild der Gegebenheiten machen.

Die Bürgerinitiative begrüßt ausdrücklich die Anpflanzung neuer Bäume, insbesondere mit Blick auf den Klimawandel. Jeder neue Baum ist wichtig. Allerdings müssen derartige Maßnahmen mit viel Augenmaß geplant werden und dürfen nicht über die Lebenswirklichkeit der Menschen hinweggesetzt werden. Gerne benennen wir Standorte für 200-250 Bäume im Godesberger Süden sowie weitere Standorte in der Godesberger Innenstadt, die diesen Kriterien entsprechen.

Über Ihren Besuch bei dem o.g. Treffen würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Antonio Corbatta
Sprecher der Bürgerinitiative